

令和2年度第1学期 始業に当たっての校長講和

少し早めの桜の季節が過ぎ去りはしましたが、令和最初の春を武里中学校も迎えました。新3年生、新2年生の皆さん、進級おめでとうございます。

今年度は、昨年度末からの新型コロナウイルスの影響が引き続いて、いつもとは違った年度のスタートになっています。皆さんも、学習や部活動や健康について、気になっていることがたくさんあるでしょう。まだまだ、先行きが見えにくいのですが、今日の午後、期待に胸を膨らませて本校へ入学する187名の新入生と新2年生150名、新3年生166名、さらに、先生方43名が一つのチームとなって令和2年度の武里中をつくり上げていきましょう。

今年度の武里中は、生徒、そして先生方が互いに「気持ち」「ことば」「力」の3つを“かけ合って”毎日の学校生活〔授業、学校行事、部活動など〕に取り組みましょう。その学校生活では、仲間を思いやり、仲間感謝し、仲間との心地よく穏やかな時間を過ごしましょう。

そうして、一人一人の生徒の皆さんと先生たちで、武里中に大切なこと、よいこと、価値あることを確かめ合いながら形にして、積み上げていきましょう。

そうすれば、武里中の生活の中に、皆さん一人一人の“瞳が輝く”姿が間違いなくあるはずです。また、自分や仲間のよさや違いを認めることができる皆さんの姿もあることでしょうし、きっと、思いやりのある温

かな言葉を皆さんが交わし合っているはずです。

503名の生徒の皆さん、どうぞ先生方を頼りにして、先生方と一緒にたくさんのことを学んでください。そうして、皆さんと先生方全員が「“気持ち”と“言葉”と“力”をかけ合って『瞳輝く生徒が集う武里中』づくり」をチームとなって進めていきましょう。

令和2年度の皆さんの活躍と成長を大いに楽しみにしています。

最後に、学校が休みの間、そして学校が再開されたときにも、新型コロナウイルス感染拡大防止を皆さん一人一人が、強く思って、

手洗いをしっかりすること、マスクを着用すること、大勢の人が集まる場所を避けること、人と近づいて話さないこと、室内の換気を行うことなどをしっかり実践してください。

自分、家族、地域の高齢の方々の命を守る行動を、皆で必ず実践していきましょう。

また、今後、学校が休校の間も、家庭学習にしっかり取り組みましょう。これまでの復習は勿論、予習にもチャレンジしてみましょう。

武里中のHPのメニューには、「学習の窓」という学習コンテンツを設置してあります。今日配布される補充課題と合わせて、皆さんの家庭学習に活用してみてください。